



☆☆☆七夕ですね☆☆☆

子供のころは、各家庭でも七夕の飾りつけをし、あちらこちらのおうちで笹の葉を見かけましたが、年々その光景も減ったように感じ、何となくさみしく思うこの頃です。

まきむく草庵では今年も各フロアで利用者さまと一緒に七夕にちなんだ作品と共に笹の葉を飾りました。短冊には願い事や俳句等個性豊かな文章がならび、季節を感じる風景がみられます。やっぱり季節の行事はいいですね。お越しの際はご覧いただけたらと思います。



陶芸教室より・・・

今月は犬の置物でした。表情や首のかしげぐあい・・・ちょっとした違いなのですが、それぞれ個性がでて可愛い姿です。焼き上がりが待ち遠しいですね♪



過ごしにくい季節ですが・・・

梅雨の季節が到来。雨が多く湿度が高い過ごしにくいこの時期ですが・・・綺麗なお花をいただきました。スタッフはダイナミックなお花にびっくり！せっかくの華やかな美しさを・・・と活けるのもどうしたものかと困っていると・・・



とても素敵に活けていただきました☆
艶やかで、眺めているだけで晴れやかな気持ちになりますね。もう少し続く梅雨の季節ですが、体調管理に気を付けて心身共に健康にお過ごし下さい。